



学校教育目標（具体目標）

- 進んで学び考える子ども（知育）
- 思いやりのある子ども（徳育）
- 元気でねばり強い子ども（体育）

紅葉前線は山腹から裾野に向かって日毎に移ろい、秋本番を迎えようとしています。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、さらには食欲の秋など、さまざまに表現されるように何をやるのにも最適な季節です。それぞれの秋を満喫したいものです。

さて、秋の深まりに連れ朝夕の冷え込みが強くなり、一日の中で温度差が大きくなってきています。お子さんの体調管理には十分留意され、元気に登校できるよう御協力をお願いいたします。

学期区切りの大切な行事 ～ 第1学期終業式と第2学期始業式 ～

終業式と始業式共に学年代表児童による作文発表がありました。それぞれ返事や発表の声の大きさ、姿勢などすばらしい態度で発表していました。その発表を聞いている子供たちもよい姿勢で聞くことができ立派でした。大きく成長した子供たちの姿を確認できうれしい思いでいっぱいです。



学校長として子供たちに次のようなことばを送りました。抜粋ではありますが紹介します。

第1学期終業式

皆さんはこの1学期中にいろんな事を学び、確実に成長しました。がんばった自分を自身で褒めてください。片小ブランドの取組も良くなっていることが多くあり、さらに充実した取組にし、片岡小学校の児童としての誇りと自覚をもってもらいたい。

第2学期始業式

あと半年で、それぞれ進級、進学します。それぞれの学年で覚えるべきこと、できるようにすべきこと等をしっかり身に付けることが大切です。先生方は本気で皆さんを応援します。素直な心で生活し、大きな成長を遂げてほしい。

表現力の育成のために ～群読指導を受ける

日本群読教育の会事務局長重水健介氏をお迎えし、2日間にわたり全学年の指導をしていただきました。



2時間程度の指導で、どの学年も見違えるような発表をしていました。特色ある教育活動の一環として今年度から取り組んでいます。

PTA主催による教育講演会を開催

文化・厚生委員会が中心となり、第2学期始PTAに合わせ、教育講演会を実施しました。

講師に「こどもの森保育園」園長笹沼卓夫氏をお迎えしました。

ユーモアたっぷりの楽しい話の中に、子育てや子どもとの接し方のヒントがたくさんありました。



いじめ撲滅に向けて 知っていますか？「いじめ防止対策推進法」

いじめ防止に向けて、国や地方公共団体、各関係機関及び親等関係者の責務を明記した「いじめ防止対策推進法」が成立し、9月28日施行されました。学校としては全力を挙げていじめ撲滅に取り組んで参りますので、御家庭でも御指導をよろしく申し上げます。

お子さんの様子で気になることがあれば、どの職員でも結構ですので遠慮なくお知らせください。

「家庭学習のすすめ」を裏面に掲載しましたので御覧ください。